
ПРОТОКОЛ№1

Заседания Попечительского совета 
КГБУ СО «Специальный дом-интернат «Саянский»

12.01.2016г.
п.Тугач

На заседании присутствовали члены попечительного совета:
1. Председатель попечительского совета Маркова Лариса Ивановна- 

депутат Тугачинского сельсовета
2. Заместитель председателя попечительского совета Дроздова Валентина 

Михайловна- фельдшер Тугачинского ФАПа, депутат районного совета
3. Секретарь попечительского совета Вараксина Любовь Николаевна- 

специалист по кадрам КГБУ СО «Специальный дом-интернат 
«Саянский»

4. Петрова Тамара Николевна- глава Тугачинского сельсовета
5. Калинина Татьяна Ивановна -индивидуальный предприниматель
6. Янцевичус Альгис Юозович- председатель совета ветеранов п.Тугач
7. Конькова Светлана Николаевна- директор КГБУ СО «Специальный 

дом-интернат «Саянский»

На заседании присутствовали приглашенные:

1.Спец. по соц. работе Андриенок Полина Алексеевна
2. Инженер по ПБ Марков Борис Егорович

Повестка дня:
1. Планирование работы попечительского совета на 201 бгод.
2. Рассмотрение вопроса об организации и качестве питания клиентов в 

учреждении.
3. Рассмотрение вопроса в организации безопасности проживающих в 

учреждении граждан, состояние пожарной безопасности и борьба с 
курением.

1 .По 1 вопросу выступила председатель попечительного совета 
Л.И.Маркова,
предложила проект плана работы на 2016 год.
Члены попечительного совета за предложенный план работы проголосовали 
единогласно.
2. П 2 вопросу выступила специалист по социальной работе, ответственная за 
организацию питания в учреждении Андриёнок П.А.
Она доложила о том, что ежедневные меню составляются на основании 14-ти 
дневного меню (по возможности) и согласно нормы выдачи продуктов 
питания. В связи с новогодними праздниками был сделан запас продуктов,



поэтому перебоев с питанием не было. В течении года будут проводиться 
опросы и анкетирование клиентов по качеству питания. При составлении 
меню в дальнейшем пожелания клиентов будут учитываются (по 
возможности)
3. По вопросу в организации безопасности проживающих в учреждении 
граждан, состояние пожарной безопасности и борьба с курением выступил 
инженер по ПБ Марков Б.Е. Он рассказал , что регулярно проводим 
тренировочные эвакуации с сотрудниками и жильцами дома-интерната, 
создана добровольная пожарная дружина. Проводим собрания с жильцами и 
сотрудниками дома-интерната о запрете курения табака в учреждении, для 
этого есть специально отведенное место.
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